



Als Kind schon früh mit dem Virus „Berg“ infiziert, verbringe ich meine Freizeit am liebsten im Gebirge.

Mit meiner sehr bergorientierten Familie sowie meinen Freunden bin ich, wann immer möglich, in den Bergen auf Hochtouren, auf Klettersteigen oder beim Bergwandern unterwegs.

Im Winter geht's natürlich auch auf Schneeschuhen und Ski ins Gebirge. Des Weiteren bin ich künstlerisch kreativ in dem ich Bilder mit Strukturpaste, Gips und den Werkzeugen Hammer, Spachtel etc. anfertige und in Form bringe ;-).

Meine Gruppen führe ich mit viel Freude persönlichen Engagement und das erforderliche Einfühlungsvermögen auch für die kleinen Schwächen zum „Abenteuer Berg“.